

Le message du Guide suprême à la nation iranienne pour la remercier de sa présence massive à la marche du 11 février - 13 /Feb/ 2010

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à saluer et à remercier, dans un message, la nation iranienne pour sa présence massive et extraordinaire dans la marche du 22 bahman (11 février), jour marquant l'anniversaire de l'avènement de la Révolution islamique. Dans son message l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé : Que les amis et les ennemis de la nation iranienne sachent que ce peuple a trouvé son chemin, qu'il est bien décidée d'atteindre le summum du progrès et du bonheur, et qu'il surmontera tous les obstacles sur son chemin.

Voici l'intégral du message du Guide suprême de la Révolution islamique	Voici l'intégral	du message du	Guide sur	orême de l	a Révolution	islamique
---	------------------	---------------	-----------	------------	--------------	-----------

Grâce au nom de Dieu le Tout miséricordieux, le Très miséricordieux

A la grande nation iranienne qui a su créer une autre épopée,

Que vos pas fermes et résolus ne s'épuisent jamais, que soit glorieux l'étendard de votre esprit noble, que Dieu vous gratifie pour votre volonté infaillible et votre perspicacité unique qui, toujours, au moment de besoin, transforme la scène de la confrontation avec les malveillants en celle de la victoire du Juste, cristallisant votre grandeur et immensité.

Et louange au Seigneur le Très-haut et un remerciement du fond du cœur et de l'âme au Créateur de l'univers, qui a fait manifester Son bras puissant dans votre volonté et foi, et qui, au 31ème anniversaire de l'émergence de la République islamique, a exposé plus resplendissants que jamais aux yeux des ennemis, la force et le dynamisme de cet Ordre qui repose sur la foi et la confiance en soi d'une nation dotée d'une civilisation vieille de plusieurs millénaires.

Est-ce que trente et un ans d'expérience et d'erreur de la part de quelques Etats arrogants ne suffiraient-ils pour qu'ils



se réveillent et qu'ils reconnaissent dans quelle mesure leurs efforts pour faire main basse sur l'Iran islamique s'avèrent inutiles et inefficaces ?

Est-ce que la présence des dizaines de millions de personnesperspicaces et motivées aux festivités marquant le 31ème anniversaire de l'avènement de la Révolution islamique ne suffirait-elle pas pour que les détracteurs et les dupés intérieurs, qui, parfois, évoquent sournoisement le « peuple », prennent enfin conscience et qu'elle leur montre la voie et les desideratas du peuple qui est celle de la voie droite tracée par l'Islam authentique du très vénéré Mohammad – que paix et bénédiction de Dieu soit sur lui etses descendants – ainsi que celle de l'Imam Khomeiny ?

Que les amis et les ennemis de la nation iranienne sachent que ce peuple a trouvé sa voie et qu'il est bien déterminé à atteindre le summum du progrès et du bonheur, et en s'appuyant sur Dieu et grâce à la confiance en la puissance que le Seigneur lui a accordée, il surmontera tout obstacle.

Que l'assistance divine accompagne cette nation et que la bénédiction du vénéré Imam du temps – que Dieu hâte sa parousie – la protège.

Seyyed Ali Khamenei

22 bahman 1388 – 11 février 2010